



La Delegación de Tamaulipas en la Olimpiada Mexicana de Matemáticas

CONVOCAN

a la

OLIMPIADA DE MATEMÁTICAS EN TAMAULIPAS 2024

Objetivo: Elegir a los equipos que nos representarán en la 38va Olimpiada Mexicana de Matemáticas (OMM) y en la 7ma Olimpiada Mexicana de Matemáticas de Educación Básica (OMMEB).

Atendiendo las siguientes bases

I. Los concursantes

Podrán participar todos los alumnos inscritos en una institución educativa y que en noviembre del presente año no hayan concluido la preparatoria.

Además se consideran los siguientes niveles de educación básica.

Nivel 1: Alumnos que en septiembre del presente año estén en sexto de primaria o niveles anteriores.

Nivel 2: Alumnos que en septiembre del presente año estén en 1ero o 2do de secundaria.

Nivel 3: Alumnos que en septiembre del presente año estén en 3ero de secundaria.

II. Etapas

La olimpiada en Tamaulipas consta de las siguientes etapas en las que se aplicará un examen con distintos problemas que promuevan la creatividad y el pensamiento crítico.

- Primera Etapa. Consta de un examen que se aplicará a través de google forms. Los estudiantes tendrán dos horas para resolverlo y enviar sus respuestas. Ellos podrán elegir el momento en el que lo presenten en un rango de cinco días, de acuerdo a III.
- Segunda Etapa. Consta de un examen que se aplicará a través de google forms. Los estudiantes tendrán tres horas para resolverlo y enviar sus respuestas.
- Estatal. Consta de un examen cuya modalidad está por confirmar.
- Repechaje. Consta de un examen de examen cuya modalidad está por confirmar.

Además de los mejores resultados por examen, en cada etapa se elegirán un mínimo de participantes por cada uno de los niveles de educación básica de acuerdo al apartado I y IV de la presente convocatoria.

III. Calendario

Actividad	Hora, fecha y lugar
Lanzamiento de convocatoria	15 de julio de 2024
Inscripción y primera etapa	Será en línea. Inicio: 29 de julio a las 10 am Cierre: 2 de agosto a las 10 pm
Resultados primera etapa	5 de agosto a las 4 pm por la página de Facebook.
Segunda etapa	Será en línea el 16 de agosto comenzando a las 10 am y terminando a la 1 pm.
Resultados segunda etapa	19 de agosto a las 4 pm por la página de Facebook.
Etapas de Repechaje	2 de septiembre hora y lugar por confirmar
Etapas Estatal	6 de septiembre en hora y lugar por confirmar.

Resultados Etapa Estatal	6 de septiembre a las 8 pm por la página de Facebook.
--------------------------	---

IV. Logística

<p>Inscripción y Primera Etapa</p> <p>Se realizará a través del formulario Link inscripción y primera etapa</p> <ol style="list-style-type: none"> Los concursantes deberán presentar un documento de identidad que certifique su nivel educativo como constancia de estudios con foto o credencial de estudiante. Puede ser del ciclo escolar 2023-2024 o 2024-2025. Obtendrán su pase a la siguiente etapa los mejores 200 alumnos. De los cuales debe haber al menos 15 de cada nivel de educación básica de acuerdo a l.
<p>Segunda Etapa</p> <p>Se realizará a través del formulario Link segunda etapa</p> <p>Obtendrán su pase a la siguiente etapa los mejores 100 alumnos. De los cuales debe haber al menos 10 de cada nivel de educación básica de acuerdo a l.</p>
<p>Repechaje</p> <p>Debido a las fechas en que se está publicando la convocatoria y que algunos alumnos pueden quedar fuera se ha decidido agregar esta etapa. Será un examen de dificultad similar al estatal. Podrá participar cualquier alumno que cumpla los requisitos en l. Pasarán 20 alumnos a la etapa estatal de los cuales habrá tres por cada nivel de educación básica de acuerdo a l.</p>
<p>Estatal</p> <p>Los ganadores del repechaje y la segunda etapa podrán participar. Obtendrán su pase a la preselección los mejores 40 alumnos. De los cuales debe haber al menos 5 de cada nivel de educación básica de acuerdo a l.</p>
<p>Preselección</p> <ol style="list-style-type: none"> Los alumnos ganadores de la etapa estatal y repechaje conformarán las preselección tamaulipeca del 2024. La preselección Tamaulipeca recibirá asesorías especializadas por parte del comité. Se realizarán nuevamente exámenes selectivos con los que se elegirán a los equipos que nos representarán en la OMM y OMMEB. Se elegirán seis alumnos para la OMM y tres de cada nivel para la OMMEB. El concurso nacional OMMEB se realizará en septiembre del presente año en fecha y lugar por confirmar. El concurso nacional OMM se realizará en noviembre del presente año en fecha y lugar por confirmar.

V. Solicitudes Especiales. Los casos no previstos en la presente Convocatoria serán resueltos por el Comité Organizador Estatal. Cualquier situación que no contemple esta convocatoria debe ser dirigida a olimpiada@matetam.com donde el comité organizador la evaluará y emitirá una resolución.



M. Monserrat Ávila
Delegada de Tamaulipas, OMM



Lic. German Puga Castillo
Codelegado de Tamaulipas, OMM

Informes: olimpiada@matetam.com

Tamaulipas, Junio, 2024.

